

2783/AB XXI.GP
Eingelangt am: 12.11.2001

BUNDESMINISTERIUM
FÜR SOZIALE SICHERHEIT UND GENERATIONEN

Die parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Heidrun Silhavy und Genossinnen, (Nr. 2833/J), beantworte ich mit dem Folgenden:

Ich habe am 21.5.2001 in einer ersten Sitzung die Arbeitsgruppe "Neuregelung der Geldleistungen der Unfallversicherung" eingerichtet, die Herr Univ.-Prof. Dr. Wolfgang MAZAL leitet. Herr Prof. Mazal ist derzeit mit einer Grundlagenarbeit beschäftigt, die vor allem die Strukturen der bestehenden Regelungen der Geldleistungen der Unfallversicherung und ihre Mängel durchleuchten sowie Vergleiche mit ausländischen Modellen anstellen soll.
Die Arbeitsgruppe soll über einen längeren Zeitraum ein gründlich durchdachtes Reform-Konzept erstellen, das ich dann vorlegen werde.

Derzeit liegt kein Zwischenbericht der Arbeitsgruppe vor.